



Mesdames, Messieurs, chers pilotes, bénévoles et habitants de Faye-sur-Ardin,

Le 29 mars 2026, c'est avec une grande fierté que notre commune accueille l'ouverture du Championnat de France Quad Elite ainsi que l'ouverture des championnats de Ligue 85cc et 125cc Pays de la Loire. Quel plaisir de voir notre circuit animé par la passion, l'énergie et la technicité de celles et ceux qui font vivre ce sport ! 🚗

Je tiens d'abord à remercier chaleureusement les organisateurs, les commissaires, les équipes médicales et de sécurité, ainsi que tous les bénévoles : votre investissement est indispensable et rend possible un rendez-vous de cette ampleur. Merci également à nos partenaires et associations locales pour leur soutien. 🙏

Aux pilotes : nous vous souhaitons des courses exigeantes et respectueuses — faites preuve de fair-play, de courage et de maîtrise. Aux familles et aux spectateurs : profitez du spectacle en toute convivialité et respectez les consignes de sécurité pour que cette journée reste un beau moment partagé. 🤝

Faye-sur-Ardin est heureuse et honorée de vous accueillir. Que ce championnat soit synonyme de belles performances, d'émotions et de souvenirs durables pour notre territoire. Bonne course à toutes et à tous — et surtout, revenez chez vous sains et saufs ! 🏁

Merci.

Le Maire,

Corine MICOU